

**Downhill ausverkauft – Cross-Country-Rennen mit der Lizenz zum Spaß haben**



Das Teilnehmerlimit für das Hobby-Downhill-Rennen beim BiketheRock ist erreicht. Hobbybikern können sich in Heubach aber noch für das Cross-Country-Rennen und für die Staffelkonkurrenz anmelden.

Fünf Wochen vor dem BiketheRock am 15. und 16. Mai ist das Teilnehmerkontingent für den Hobby-Downhill erschöpft. 120 Biker haben sich für das Rennen angemeldet, das in diesem Jahr mit einem Qualifikationslauf am Samstagmorgen und einem Finale der besten 50 am Samstagabend ausgetragen wird.

Bike-Enthusiasten ohne Lizenz können in Heubach dennoch ihrer Leidenschaft frönen. Zum einen, im Cross-Country-Rennen für Hobbybiker am Nachmittag und zum anderen am Abend im Staffel-Rennen für Viererteams. Beide Wettbewerbe sind eine tolle Gelegenheit sich und sein Bike unter Wettkampfbedingungen zu erleben und gleichzeitig die Festival-Atmosphäre zu genießen. Es kann hart werden, aber ganz sicher wird es zur Gaudi und das Ganze bietet Gesprächsstoff. Eine Lizenz gibt es dafür auch: Eine zum Spaß haben.

